
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO D E 5 P A c H o
gRONADO

Ribeirão? m,... "Ziª“ ? "

ma nl ª—ENW
Ne

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE ESTUDOS DE TRÁFIGD
E MELHORIAS NO TRÃNSITD NA RUA SÃO FRANCISCO
No BAIRRO VILA ALBERTINA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos prºcurados por diversos muníclpes que pedem
urgentemente ação da nrºkllura para estuaos de trânsito na Rua São Franclsco
pró ima au llumero 475, no nalrm Vila Albertina.

Seiglmdc nos informam, nº referido local e constante a
ocorrência de anldsnu-S, err razão da falta de sinalização de lrâhsnc no local,
além do enorme cullgustcmmenlo ínrmado todos os dlas nus horárlos
deneminadasde |)ch

Aeemels. exislem lnúmeras empresas de grande porte naquele
entemo, como supermercshcs lndurtrms, postos de gasollna, puslo de saúde,
derme outros, fazendu cum a que u Nuxa de pedestres tembem sela intenso,
comando em rrscD & vlde E ; lntegrldade HSlca destes, que são submetldos %]

Val/esssa em melo am MENINO“,

Dum Ícr'na necessário se ler que a Transerp faça estudos de
wabllldade de trânslzn pare que n local se torne vlável para todos as molenstas e
p&destres da Veglão, Situ-Mio tem que não acºntece na mamento

Dlams do exposta
quuznzmos, na forma reglmemal, que seja uílciado au

Excelentísstmo Prech Duanz chuelfa, vara que, no prazo legal, nos preste as segumtes
informações

1. A lume: ,a lo. prourada para reallzar eatudos da letalª



ºª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de Sao Paulo

2, A Trarherp 1a «ez algm estudo sobre o trânsito no WocaP Qual?
3, Ja Vm (e m QWguma wma m Iam por algum respºnsável da p'efeítura ou

da Transemª
4, Aíguma mud da ,a foi efetivamente tomada?
5, um ação ,a ?a 'eallzada para a memoria do tránsnto no locaw
e, bule a ,»wa am: de wmplantaçãa de semáforo, lombada, valeta,

fexxa dn pedestres, macas, dentre outros meios de smauzação rm
refendc man

Em 3.15 >e>sõc5, 15 dz abril de 2021.

BRANDO VEIGA
Vereador — KEgUBucANos


